

LE MAIRE D'ALÈS, MAX ROUSTAN REÇOIT LA LÉGION D'HONNEUR DES MAINS DE GÉRARD LARCHER

Ce vendredi 15 mars, le maire d'Alès Max Roustan a été fait chevalier de la Légion d'honneur par le Président du Sénat, Gérard Larcher. La plus haute distinction de la République a été remise au Maire d'Alès pour saluer ses 50 années de vie politique, ses 29 ans de mandat comme maire de la ville, mais aussi pour le remercier de son dévouement envers son territoire. Quelque 800 personnes étaient personnellement invitées par Max Roustan au Pôle mécanique Alès Cévennes pour célébrer cette soirée très symbolique à ses côtés.